
Ata da Sessão do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade Federal do 1 
Paraná realizada em 14 de dezembro de 2007. 2 
Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano dois mil e sete, às oito horas e trinta minutos, na 3 
Sala do Conselho Universitário, reuniu-se o Plenário do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 
Extensão da Universidade Federal do Paraná, sob a presidência da Vice-Reitora, Professora 5 
Doutora Márcia Helena Mendonça. Presentes os Conselheiros Titulares Alexandre Knesebeck, 6 
Ana Lúcia Tararthuch, Ana Maria Muratori, Dimas Agostinho da Silva, Edmeire Cristina 7 
Pereira, Frederico Nogueira Ronconi, Graciela Inês Bolzon de Muñiz, Karen Franklin da Silva, 8 
Luiz Carlos Baeta Vieira, Madlaine Célia de Lima, David José Celinski, Rodrigo Arantes Reis e 9 
Vera Karam de Chueiri. Presentes também os Conselheiros Suplentes Simone Cristine Cavallari 10 
e Lúcia Helena Alencastro. Presentes ainda a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, 11 
Professora Maria Benigna Martinelli e representando a Pró-Reitoria de Graduação o Professor 12 
Robson Tadeu Bolzon. Justificaram suas ausências os Conselheiros Marienne do Rocio de Mello 13 
Maron da Costa, Emerson Rolkouski, Lígia Negri, Milton Carlos Mariotti e Antonio Waldir 14 
Cunha da Silva. Havendo quorum, a Presidente declarou aberta a sessão dando posse aos 15 
representantes do Setor Litoral junto ao CEPE, sendo eles: Professores Rodrigo Arantes Reis 16 
(titular) e Professora Lúcia Helena Alencastro (suplente). Também foram empossados os novos 17 
representantes da comunidade junto a este Conselho. Representando a classe patronal foram 18 
eleitos os senhores Luiz Carlos Baeta Vieira (titular) e Marcos Mueller Schlemm (suplente); e 19 
representando a classe dos trabalhadores: Senhoras Sonia Regina Sperandio Boz (titular) e 20 
Janeslei Albuquerque (suplente). Ainda nos informes a Presidente informou que com a criação 21 
da nova categoria docente de Professor Associado ocorrida no mês de maio de 2006, no próximo 22 
ano estaria vencendo o interstício que dará direito aos integrantes da nova carreira à progressão 23 
dentro dos respectivos níveis. Isto posto a Presidente destacou que este Conselho deveria 24 
regulamentar os critérios de avaliação, visto que a resolução atual normatiza apenas a passagem 25 
de categoria de professor Adjunto VI para professor Associado I. Diante ao exposto, e após 26 
breve debate o CEPE definiu que o projeto de resolução deveria ser elaborado por uma comissão 27 
e após encaminhado para análise deste Conselho. Assim definido, a referida comissão ficou 28 
integrada pelos seguintes membros: Ana Maria Muratori, Ana Lúcia Tararthuch, Karen Franklin 29 
da Silva, Maria Lucia Masson, um representante a ser indicado pelos estudantes e um membro 30 
representando a CPPD. Assim definido e encerrados os informes, passou-se a Ordem do Dia: 31 
01) Proposta de calendário das sessões plenárias do CEPE para o ano 2008. Abalizado na 32 
proposta encaminhada pela secretaria, o CEPE por unanimidade de votos aprovou o seguinte 33 
calendário para as reuniões plenárias do CEPE no ano de 2008: fevereiro – 22, março – 28; abril 34 
– 25; maio – 30; junho – 27; julho – 25; agosto – 29; setembro – 26; outubro – 31; novembro – 35 
28; dezembro – 12. 02) Processo nº 034727/2007-05 – Projeto de Mestrado Interinstitucional 36 

– MINTER entre o Programa de Pós-Graduação em Métodos Numéricos em Engenharia e 37 
a Faculdade Estadual de Filosofia, Ciências e Letras de União da Vitória-PR. O Projeto foi 38 
aprovado por unanimidade de votos nos termos do parecer da Conselheira Graciela Inês Bolzon 39 
de Muñiz. 03) Processo nº 009869/2007-26 – Recurso de Emanuel Ted Leem contra decisão 40 
de jubilamento. Este recurso foi analisado inicialmente pela Terceira Câmara do CEPE, onde 41 
através do parecer da Conselheira Marineli Joaquim Meier o pedido foi negado por maioria de 42 
votos. Devido a votação não ter sido unânime e seguindo o previsto no regimento interno do 43 
CEPE o processo foi encaminhado para câmara revisora, neste caso, a Primeira Câmara do 44 
CEPE. Após discussão e votação, a Primeira Câmara aprovou por maioria de votos o parecer do 45 
Conselheiro Bruno Salvatori Minosso Ferreira, favorável ao provimento do recurso. Diante das 46 



decisões, este processo foi encaminhado para definição no Conselho Pleno. Esclarecida a 47 
processualística os pareceres foram apresentados e discutidos, restando aprovado por maioria de 48 
votos (10x03) o parecer da Primeira Câmara do CEPE, favorável ao provimento do recurso. 04) 49 

Processo nº 005528/2006-66 – Revalidação de diploma de Mestrado em Educação Física de 50 
Cícero Rodrigues dos Santos. Processo relatado pela Conselheira Vera Karam de Chueiri que 51 
acompanhando o voto do Programa de Mestrado em Educação Física, exarou parecer pelo 52 
indeferimento do pedido. Em votação, o parecer da Conselheira Vera foi aprovado por 53 
unanimidade. 05 e 06) Processos nº 023212/2006-91 e 022256/2007-84 – Revalidação de 54 

diploma de Doutorado em Educação de Roberta de Oliveira Souza dos Santos e Andréa 55 
Praun. Processos relatados em bloco pela Conselheira Vera Karam de Chueiri, que, não obstante 56 
o parecer da comissão de revalidação, fundamentou seu voto com os motivos favoráveis à 57 
aprovação dos pedidos. Após discussão os pareceres foram colocados em votação sendo ambos 58 
aprovados por maioria de votos (12x01). 07) Processo nº 015414/2007-40 – Recurso de 59 
Alessandra de Souza contra indeferimento de dispensa de pré-requisito. Relatora da 60 
Terceira Câmara do CEPE, Conselheira Maria de Lourdes Fidélis (parecer pelo indeferimento do 61 
pedido).Pela câmara revisora (Segunda Câmara) o pedido foi aprovado nos termos do parecer do 62 
Conselheiro Emerson Rolkouski. Apresentados no Plenário, o parecer da Segunda Câmara foi 63 
aprovado por maioria de votos (7x5). Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar a 64 
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Dionei José 65 
da Silva, Secretário, lavrei a presente ata. 66 


